EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE BELL VILLE, DEPARTAMENTO UNIÓN, PROVINCIA DE CÓRDOBA, SANCIONA CON FUERZA DE RESOLUCION N° 741/2019

Artículo 1°: DECLARAR de INTERES LEGISLATIVO la Campaña "HEPATITIS CERO", en el marco del Día Mundial contra la Hepatitis que se recuerda cada 28 de Julio, organizado por Rotary Internacional programa que en nuestra Ciudad será llevado a cabo por Rotary Club Ideas Unidas Bell Ville, con la colaboración de la Dirección de Salud de la Municipalidad de Bell Ville, a desarrollarse los días 9 y 10 de Agosto del cte. año, en la Biblioteca Ramón J. Cárcano y en la Asistencia Pública Municipal.

Artículo 2°: ENTREGAR copia de la presente Resolución a Rotary Internacional, Rotary Club Ideas Unidas Bell Ville y a la Dirección de Salud de la Municipalidad de Bell Ville.

Artículo 3°: COMUNICAR la presente Resolución a los medios de Prensa locales.

Artículo 4°: COMUNIQUESE, publíquese, dese al R.M. y archívese.

DADA EN LA SALA DE SESIONES DEL CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE BELL VILLE, A LOS VEINTICINCO DIAS DEL MES DE JULIO DEL AÑO DOS MIL DIECINUEVE.

FUNDAMENTOS

VISTO:

El día 28 de julio se conmemora el **DIA MUNDIAL CONTRA LA HEPATITIS CERO.**

Y CONSIDERANDO:

Que, las hepatitis virales son uno de los mayores problemas mundiales de salud y matan dos veces más que el SIDA, pero recientemente la ciencia llegó al consenso de que pueden ser erradicadas del planeta en un plazo de 15 a 20 años. Para que eso suceda, es necesaria una movilización mundial para el éxito de la CAMPAÑA MUNDIAL PARA LA HEPATITIS CERO.

Que, Rotary Internacional, se ha propuesto ayudar a los más de 170 millones de portadores de la hepatitis C en el mundo, principalmente al 90% de aquellos que ni saben que portan la enfermedad! llevando al público el conocimiento sobre la detección y prevención, a los que aún no se sometieron a la prueba de detección, así como a la población en general.

Que la campaña es una iniciativa de Rotary Internacional para erradicar la Hepatitis, promoviendo pruebas para la detección de la hepatitis C, para que la persona diagnosticada pueda conducirse al tratamiento adecuado y a la tan esperada cura de esta enfermedad. Está campaña pretende llamar la atención hacia la necesidad de tratamiento, como los regímenes alimenticios requeridos por los portadores de la hepatitis C y las acciones correspondientes a las autoridades de Salud Pública para despertar la conciencia al respecto.

Que con la intención de erradicar las hepatitis virales en un plazo de 15 a 20 años Rotary Club Ideas Unidas Bell Ville hará su parte de un trabajo mundial en nuestra ciudad, invitando a detectar si las personas tienen ésta enfermedad de forma gratuita, con kits de detección rápida, se realizarán Test Rápidos para la detección del virus de la Hepatitis C. El procedimiento tiene una duración de solo 15 minutos.

Que según la Organización Mundial de la Salud "las hepatitis virales son uno de los mayores problemas mundiales de salud" explicaron en un comunicado. "Actualmente existen más de 500 millones de portadores de la Hepatitis "B" y "C" en el mundo. Más del 80% de los casos más graves de enfermedades del hígado son consecuencia de este tipo de hepatitis", sin embargo "el 5% de los portadores de hepatitis están diagnosticados, por lo que es vital llegar a tiempo".

Que la Hepatitis C es una enfermedad contagiosa y constituye una epidemia oculta y silenciosa, ya que muchos de los portadores de HCV desconocen o no han sido notificados ni evaluados adecuadamente para detener la enfermedad. Aproximadamente entre 170-200 millones de personas (el 3% de la población mundial) están infectadas con el HCV. De cada diez individuos infectados, seis lo desconocen. La infección aguda por HCV es mayormente asintomática y rara vez se reconoce clínicamente.

Que la ventaja de que el individuo conozca si es portador de la Hepatitis C, es que se puede realizar el protocolo de seguimiento para el correcto diagnóstico y tratamiento.

Que la buena noticia es que en más del 95% de los casos, la hepatitis C tiene tratamiento y las personas con hepatitis C pueden ser completamente curadas en un período de dos a tres meses. Para ello es importante que el diagnóstico sea precoz. Por esto la iniciativa de testeo rápido que se realizará en nuestra localidad, de forma totalmente gratuita.

Que esta campaña surge del Rotary Club de San Pablo - Brasil como una iniciativa sobre Hepatitis Cero a nivel mundial de la que los Rotary Internacional y de la Argentina están participando

Que Humberto Silva, quien es el idealizador de la campaña rotaria - "HepatitisCero"-, vivió en carne propia la experiencia de ser portador del virus. El brasileño descubrió que estaba infectado por casualidad, después de 38 años de haberlo contraído y sin tener la más mínima idea de su existencia. Silva, que ahora está 100 % curado, hizo el voto de "trabajar hasta el fin de sus fuerzas" sin recibir nada a cambio, para ayudar a las personas que sufren de la enfermedad en el mundo. Hoy, junto a Rotary International, moviliza acciones para erradicar la enfermedad, en más de 200 países.

Que, además de las pruebas rápidas, se incluyen eventos de concientización, prevención e información acerca de la enfermedad. Lo que salvará la vida de las personas infectadas es la detección temprana, por esta razón mientras más pruebas rápidas de hepatitis hagamos, más vidas salvamos. Una pequeña punción en el dedo y listo, el resultado es casi inmediato.

"La hepatitis C tiene cura, vamos a actuar pronto".

Proyecto presentado por los Boques U.C.R. y U.P.C, Carmen Adan, Cristina Ferrero y Gonzalo Pedano, fundamentado por sus autores.